

pagadas por el Ayuntamiento con cargo al Cementerio Municipal, y también consignadas como pagadas, en el estado de cuentas particular con cargo á la Plaza de la Montaña, cuya totalidad satisfizo el Ayuntamiento, después de la emisión del empréstito.

Las partidas pagadas por los señores Sucesores de J. Tomás y Vallvé, 500 ptas, M. Illa, 100, Pedro Raich, 50, y Antonio Vila, 569'20, el Ayuntamiento no las ha cobrado, no consta su ingreso para nada en los libros de contabilidad ¿quién las tiene? á nosotros nos consta que se pagaron.

Viene luego, el que despues de haber emitido un empréstito para devolver el dinero á los señores que lo habían adelantado, se exige á los propietarios coincidentes con la cloaca, el pago de arbitrios, el empréstito para que arbitrios? y la agravante de exigirse dicho pago, á propietarios que ni siquiera son inquilinos con la misma ni pueden utilizarla, lo cual fué una arbitrariedad, y en cambio á un pariente del «cacique mayor», se le cobró solamente la mitad de la tarifa señalada, es decir, 10 pesetas por metro lineal, mientras á los demas se les exigio 20. ¿Fué esta concesión el pago de servicios prestados á la «causa» en la Presidencia de «La Union Libertad»?

Mientras ocupó la Alcaldía don José Tarda y Mora, se pagaron con cargo á obras del Cementerio Municipal la cantidad de «4000 pesetas», y lo primero que tuvo que ordenar don Antonio Sarroca al tomar posesion de la Alcaldía fué la construcción de nichos, pues había solamente construidos tres de tercera clase, con lo cual estábamos expuestos á un sério conflicto.

Preguntamos ahora: ¿Qué relación guardaba la Plaza de la Montaña con el Cementerio Municipal en la época que ocupaba la Alcaldía don José Tarda Mora? La respuesta es muy facil, se cargaron al Cementerio parudas correspondientes á la Plaza, hasta fingir un gasto de 4000 pesetas, que deseáramos nos dijera el exalcalde señor don José Tarda y Mora, donde estan. De manera, que cantidades que aparecen gastadas para la mansion de los muertos, sirvieron para pagar las obras de la plaza de la Montaña, y las cantidades de empréstitos, arbitrios y donativos voluntarios, sirvieron para algún «vivo», políticamente muerto.

Mas claro... agua. Un «profundo silencio», como siempre, sera vuestra réplica. ¿Verdad, señores «justiciables»?

Comparación de algunos ingresos obtenidos en el presente año con los años 1908 y 1909.

	1908	1909	1910
ARROZ	1702 50	2055 93	2598'35
ALCOHOL	1132 50	1764 15	2193 50

JABON	3012	5387'40	6647'86
UVAS	3000	11300	6448
PESCADO	1145'14	1593 63	2027 32

Preguntamos á la Dolores

¿En que se han empleado las quinientas pesetas que dieron generosamente los señores Sucesores de J. Tomás Vallvé para la construcción de la cloaca de la Plaza de la Montaña?

¿Donde ingresó el importe de la suscripción que se hizo en aquella fiesta mayor para levantar un entoldado?

¿En que gastaba 75 pesetas cuando iba á Barcelona pagando «La Pubilla»?

¿Conque cantidad contribuyó á una suscripción para un altar que construyeron las monjas?

¿Entregó lo que á ese fin salió de la caja municipal?

¿Quien fumó habanos y bebió champagne por valor de 546 pesetas en Diciembre de 1909, pagando «La Pubilla»?

¿Quien ajustó las persianas de la Plaza de la Constitución?

¿Donde están las 6000 pesetas que «un capallenet» dice se evaporaron de la recaudación de uvas en 1908?

¿Quien amenazó á «un capallenet» con dejarle cesante sino firmaba unos partes que sumaban 3000 pesetas despues de haber inutilizado los verdaderos que sumaban 9000?

¿Donde están las 3700 pesetas que tantas veces le reclamó el señor Estrany desde las columnas de «La Lucha»?

Tiene la palabra «El Justiciero».

Comparación de algunos ingresos obtenidos en el presente año con los años 1908 y 1909.

	1908	1909	1910
ARROZ	1702 50	2055 93	2598'35
ALCOHOL	1132 50	1764 15	2193 50
JABON	3012	5387'40	6647'86
UVAS	3000	11300	6448
PESCADO	1145 14	1593 63	2027 32

Señor Cronista

No debería usted meterse en camisas de once varas, en libros de Caballerías y menos en lo que no le importa.

¿De donde ha sacado usted, ilustre

Cronista, la «noticia sensacional» que estampa en su último número «El Vallés»? ¿Quien le ha enterado de la desaparición en el estadio de la prensa, de ORIENTACION? Del otro no respondemos; sería para Granollers un gran bien que pasase unos días en la estufa de desinfección.

En el pasado número le dábamos un consejo; en este nos permitimos darle otro, y es, que se entere usted mejor de las cosas antes de perturbar la tranquilidad de los vecinos con sus «sensacionales» noticias de la última hora. Haga usted en «El Vallés» cultura, ya que ahora es lo único que parece intenta dicho periódico, y no se entrometa con nosotros y menos con lo que le acabamos de indicar primeramente, ó sean, las camisas de once varas, los libros de Caballerías y lo que á usted nada le importa.

Un sobrino de su tío.

Comparación de algunos ingresos obtenidos en el presente año con los años 1908 y 1909.

	1908	1909	1910
ARROZ	1702 50	2055 93	2598'35
ALCOHOL	1132 50	1764 15	2193 50
JABON	3012	5387'40	6647'86
UVAS	3000	11300	6448
PESCADO	1145'14	1593'63	2027'32

Mercés

Mercés, grans mercés, debém donar als senyors de «El Justiciero» porque un cop á la vida han cregut un prech que'ls ha fet ORIENTACION.

Desde aquestas columnas, jo en F. Franch, en nom del periódich vos remerció las mes expresivas gracias per haverme cregut, fent desaparéixer del vostre paperot aquella «desdixada efeméride». En nom també de la higiene gramatical, del bon gust y de les lletres, torno també á remerciarvos. Y valguin aquestes quatre ratlles pera pensar de vosaltres lo que van prométrer, ó sia, que teniu una mica,—molt poch, aixó sí—una mica, mica, de sentit... prácticich.

F. Franch.